

# *Denuncia la iglesia católica mexicana impunidad y corrupción en cárceles*

---



La Habana, 16 julio (RHC)- La impunidad y corrupción imperan en las cárceles mexicanas, denunció hoy la Arquidiócesis de México en el semanario católico Desde la Fe.

En un editorial titulado 'Descomposición del sistema penitenciario', la Iglesia mexicana califica de alarmante la situación en las cárceles del país, 'donde los motines han tenido trágicos desenlaces'.

Asegura que 'la sangre corre en el sistema penitenciario a causa de la descomposición y la obsolescencia de políticas penitenciarias, cuya objetivo principal queda lejos de cumplirse'.

Recuerda el motín que tuvo lugar recientemente en el centro de reinserción social Las Cruces, en Acapulco, el cual dejó un saldo de 28 muertos, según cifras oficiales, y afirma que la sociedad no daba crédito a lo que ocurría cuando las redes sociales divulgaron las 'tremendas imágenes de cadáveres decapitados'.

El editorial cita datos del informe del Diagnóstico Nacional de Supervisión Penitenciaria de la Comisión Nacional de los Derechos Humanos (CNDH) de 2016, en el que se da cuenta de las deficiencias

observadas durante sus visitas a centros de readaptación del ámbito estatal y federal.

Dicho informe habla hacinamiento en cárceles que rebasan de manera importante su capacidad, dado que en dormitorios donde deben convivir cuatro personas se encuentran amontonadas hasta 30, dice el documento.

Añade que abundan las enfermedades ante la carencia de materiales médicos suficientes y de atención profesional para los internos, además de la proliferación de las drogas, la expansión de las adicciones y el abuso de los grupos vinculados al narcotráfico.

(PL)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/135673-denuncia-la-iglesia-catolica-mexicana-impunidad-y-corrupcion-en-carceles>



**Radio Habana Cuba**